

Marine et Pêcheries—Division des Pêcheries.

Le homard a fait son apparition au commencement d'avril, et a été assez abondant jusque vers le 14 de juin, alors que de grands vents se sont élevés et ont nui aux opérations. Il y a une homarderie située ici et une autre établie à la Petite-Rivière, à deux milles de distance. Les gérants de ces établissements rapportent qu'il ne s'est rencontré que de petits homards pendant toute la saison.

Le maquereau a été très rare tant sur la côte que sur les bancs pendant tout le cours de la saison.

Le saumon a été pêché pour la première fois le 23 de mai, mais les prises ont été faibles. Des saumons d'excellente qualité ont été signalés en abondance au mois de juillet, dans la rivière appartenant à M. Louis Cabot, de Boston.

La seiche a fait son apparition le 14 de juillet, mais la pêche en a été faible jusqu'à la fin de septembre; ensuite ce poisson a été abondant pendant quelques jours seulement.

PASPÉBIAC.

Le capelan a été signalé pour la première fois le 30 mai, en faible quantité, mais durant les deux jours suivants il a abondé. Ensuite les prises ont été très faibles.

La morue a été pêchée pour la première fois le 26 mai, mais les prises ont été faibles jusqu'au 7 de juin; de bonnes prises ont ensuite été faites toutes les fois que le temps l'a permis, jusqu'au 30. Comme la boîte était alors très rare, la pêche a été faible jusqu'au 12 de juillet, mais à partir de cette date les prises ont été alternativement passables et pauvres (suivant que la boîte était plus ou moins abondante) jusqu'à la fin de la saison.

Le hareng a fait son apparition le 4 de mai, mais il a été rare pendant ce mois-là, sauf du 10 au 17 inclusivement, alors que la pêche dans l'ensemble a été bonne. Des prises alternativement passables et pauvres ont été régulièrement signalées pendant les mois de juin et juillet. De très bonnes prises ont été faites dans la dernière semaine de septembre.

PERCÉ.

La morue a fait son apparition en assez forte quantité le 30 de mai, et a été assez abondante jusqu'à la fin de juin. Par suite du mauvais temps l'on a eu beaucoup de difficulté à obtenir de la boîte, et les prises n'ont pas été par conséquent aussi bonnes qu'elles l'auraient été dans des circonstances plus favorables. Le temps a été mauvais et la boîte rare pendant le reste de la saison, mais de bonnes prises ont été signalées de temps à autre. Somme toute, la pêche d'été a été bonne, mais la pêche d'automne n'a pas atteint la moyenne.

Hareng.—Quelques harengs ont fait leur apparition le 7 de mai, mais vers le 10 leur nombre a augmenté, et la pêche dans l'ensemble a été assez bonne pendant tout le cours de la saison, à l'exception du mois d'août.

Le homard a été signalé pour la première fois le 3 de mai en assez forte quantité, et les prises pendant tout le cours de la saison, ou du moins jusqu'au 24 de juin, date de la cessation des opérations, ont été alternativement assez bonnes et pauvres. La pêche totale a été au-dessous de la moyenne.

Saumon.—Quelques faibles prises ont été faites pendant les deux premières semaines de juin.

La seiche a fait son apparition le 9 d'août, et durant le reste de ce mois de très bonnes prises ont été faites. En septembre ce poisson a été rare, et n'a pas été signalé après le 14.

LONGUE-POINTE DE MINGAN.

La morue n'a pas été signalée, cette saison, avant le 18 de juin, alors qu'une faible prise a été faite. À partir de cette date jusqu'au 13 de juin le mauvais temps a entravé les opérations, mais à cette dernière date la morue a fait son apparition en assez forte quantité, et de bonnes prises ont été faites tous les jours pendant environ une semaine. Le temps a encore repris mauvais, et il ne s'est pas fait de pêche avant le 11 d'août, alors que de très bonnes prises ont été signalées. Pendant la semaine suivante, de faibles